



なんと

NO. 2136

URL <http://www.nanto-rc.jp>

E-mail office@nanto-rc.jp

例会日／火曜日 12:30点鐘 例会場／富山銀行福光支店4階 ◆事務局／富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334



第2196回例会 平成24年10月9日(火)晴

◆点鐘 12:30 中田 修会長

◆司会 永井則平 S A A

◆ソング「奉仕の理想」

◆ゲスト 米山獎学生 何 穎瑜さん (富大修士課程2年)

◆会長の時間 中田 修会長

皆さんこんにちは ゲストの方・エイユさんようこそ。

今日は富山銀行、福光支店支店長の矢倉良彦君が入会されました。矢倉君には早く慣れていただきRCを楽しんでもらいたいと思います。

先日、5日は野球同好会の皆さん岡部ガバナー補佐はじめ応援に駆けつけられた方々御苦労様でした。第4分区野球大会の予定が交流試合に変更になり、ちょっと気合が抜けたかなと思いましたが、ハッスルプレー、珍プレーありで楽しい午後を過ごさせて戴きました。有難うございました。

さて、今日は台風の命名について話したいと思います。日本では、気象庁が、台風が発生した順に台風番号を付けており、台風は通常はこの台風番号で呼ばれる。気象庁では、情報文等においては元号年と組み合わせて「昭和60年台風第10号」のように表記し、天気図等においては西暦年の下2桁と組み合わせて「台風8510」「T8510」のように表記している(いずれも1985年(昭和60年)に発生した10番目の台風の例)。民間では「第」を省略するとともに、特定する必要がない場合には年号も省略して「台風10号」のように呼ぶ事が多い。特に災害の大きかったものについては上陸地点などの名前を付けて呼ぶ事もある(伊勢湾台風など)。戦後、気象庁によって命名された台風は8つである。

◎気象庁命名台風

気象庁命名 名称

洞爺丸台風 昭和29年台風第15号
狩野川台風 昭和33年台風第22号
宮古島台風 昭和34年台風第14号
伊勢湾台風 昭和34年台風第15号
第2室戸台風 昭和36年台風第18号
第2宮古島台風 昭和41年台風第18号
第3宮古島台風 昭和43年台風第16号
沖永良部台風 昭和52年台風第9号

国際名

Marie
I da
Sarah
Vera
Nancy
Cora
Della
Babe

年

1954年
1958年
1959年
1959年
1961年
1966年
1968年
1977年

◆出席報告

上坂武喜委員長

会員数	10月9日出席率	9月25日の修正
56 (免除1)	87.50% (欠7)	81.48% (欠10メーク1)

メキキャブ：岡部一輝君

四つのテスト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから

◆新会員紹介

★矢倉良彦君 富山銀行福光支店支店長

職業分類：金融業

住 所：射水市戸破3469

推薦者：渡邊秀一君、南部勉君

趣 味：スポーツ観戦

座右の銘：一期一会

ご家族：妻、長男、次男、長女

◆理事会報告

渡邊秀一幹事

①メインバンク変更…北陸銀行→富山銀行福光支店に変更

◆幹事報告

渡邊秀一幹事

①ガバナー一月信が届いております。

②東となみ、氷見中央RCより例会変更のご案内

③小矢部中RCより会報が届いております。

④わらび学園より「園だより」が届いております。

◆奨学生報告 何 穎瑜さん(中国・廣東省出身)

いつもお世話になり有難うございます。先週は氷見中央で卓話をしました。来週は新湊へ行きます。上手に話せるように頑張ります。



◆委員会・同好会報告

○雑誌・広報委員会 松村 寿委員長

10月号は大変読みごたえのある「職業奉仕月間と米山月間」特集号です。これ1冊で数日楽しむ事が出来ます。

①縦書きトップページは元熊本県知事など多彩な経歴の日本社会事業大学理事長の潮谷義子(しおたによしこ)さんのスピーチです。

この時代の大きな変化の中での日本の家族について話されています。

その中で「健康で老いを迎えるための三つの条件について」この三つがある人はどんな劣悪な条件のもとでも生き生きとして生きてゆくことができますとあります。一つではだめなのどうです。

●1つは役割をもつこと ●2つ目は仲間がいること ●3つ目は趣味や信仰、あるいは主義主張があること (縦書き6頁)

②職業奉仕月間特集としては横書き6頁からの「アーサー・シェルドンの職業奉仕理念」という講演記録があります。100年前のシェルドンの提唱が今なおロータリーの職業奉仕の基礎になっていると説いています。ゆっくりお読みください。

③横書き11頁から米山奨学生を受けた17,000人をこえる外国人留学生から母国や日本で活躍している人達の一部を紹介。

④横書き22頁來年6月の国際大会が開かれるボルトガルのリスボンを紹介。日常会話のボルトガル語の表現が45頁にあります。

●他に8月31日に東京で行われた第11回日韓親善会議や田中RI会長や緒方貞子さんのお話が載ってます。

○R情報 荒井 進委員長

<ボリオ>10/3現在・ナイジェリア90件・パキスタン40件・アフガニスタン19件・チャド5件・インド0件

・来年6月の国際大会が開かれるボルトガルのリスボンと近くに風光明媚なシントラと云う町の紹介とお誘い。

・「源流セミナー」第22回セミナーが1/19に岐阜県で開催されます。

○RA 木本修一委員

アクトの例会が10/11 pm7:00より福光会館のサークル2で有升。

○野球同好会 細川誠三会員

10/5 第4分区野球大会は11月に延期。小矢部中クラブ対小矢部・南砺合同チームで交流試合を行ないました。

本日のプログラム 10月16日(火) 第2197回

卓 話 城端中学校々長 吉野 肇先生

川合声一会员担当

次回の予定 10月23日(火) 第2198回

卓 話 「砾について」

水口秀治会員担当



職業奉仕とは

谷村会員曰く　まじめに、おおいに働いてお金を儲けることだ。

…聞いたときは乱暴な言い方と思ったが最近は当を得た言葉と思うようになった。

これまで

- ・お金儲けイコール悪か・後ろめたいものがある。

- ・奉仕活動とは、自己を犠牲にして行なうものと思っていた。

- ・高度な倫理観と道徳観があればそれが職業奉仕そのものだと思っていた。

中尾ガバナーがいみじくもいわれた

- ・ロータリー活動と企業活動（仕事）どちらを優先？　—私たちはロータリアンである前に職業人である。

- ・綱領が難解。もっと身近で判り易いものにならないか

- ・私は綱領ばかりでなく、あらゆるもののが難しいと思う。（職業奉仕に関する声明・ロータリアンの職業宣言など）

- ・現実の活動とのギャップが会員の奉仕活動とは、自己を犠牲にしておこなうものと思っていた。

ロータリークラブが行なう奉仕活動

職業奉仕・国際奉仕（米山を含む）・社会奉仕・新世代奉仕

…私たちはゴミや吸殻拾うと共に捨てないように周知させることに努める。

- ・われわれロータリアンの活動（行動）により、今まで無関心であった人たちに対して奉仕活動に興味を持たせる。

- ・われわれだけの活動だけで自己満足しているのではなく、まわりの人たちと一緒に活動を行なう。

（リンドウ・ロータークト・インタークト）

- ・ロータリークラブ会員の個人的資質、企業の成功・発展＝会員拡大　大企業になることではなく、顧客（有権者）から絶大な信頼を得る。マスコミには取り上げられ難いが。

アーサー・フレデリック・シェルドン

◎顧客満足が利益につながる

顧客満足（CS）　人は物品を購入するとき、その物品に何らかの満足を感じたときに購入する。

真の顧客満足（ロイヤリティ）反復購入

ロイヤリティの高い顧客の特性

1. 繰り返し購入してくれる。
2. 競合他社の誘いに乗らない
3. 第三者に勧めてくれる　…感動を与える職業人となれ。

ロータリークラブの活動が「満足」「ロイヤリティ」「期待以上の価値の提供」



例会場がキンシンから富山銀行となった
(場所は以前のまま)

★ニコニコボックス

吉田 勉副委員長

中田君 先日、野球交流試合の参加ご苦労さまでした。朝夕寒いくらいになりましたね。

岡部君 先週のガバナー公式訪問ではすばらしい例会と懇親会を行なっていただき有難うございました。

税光君 先週米山奨学生何さんと、冰見中央RCの例会に行ってきました。丁度番屋街のオープンの日で、例会でも話題で盛り上がっていました。矢倉さん、ようこそ。

桶谷君 結婚祝をいただきありがとうございました。
ガバナー訪問例会が100%出席となりありがとうございました。

石崎博君、澤田君、安谷君、古瀬君／結婚祝ありがとうございます。

丹羽君 結婚祝ありがとうございます。矢倉さんよろしくお願ひします。

上坂君 先週ガバナー訪問時、皆様の御協力により100%出席を達成する事が出来ました。ほんとうに有難うございました。

山田英君 先回出張で例会に出席できず申しわけございません。

川合君、石崎和君、久恵君、井沢君、木勢君、牧君、宮川君、木本君、松井君、谷村君、細川君、高野君、荒井君、畠山君／富山銀行さん、新装オープンおめでとうございます。矢倉新会員を歓迎致します。

北島君 矢倉さんをお迎えして、親睦活動委員会へのご協力もお願いします。

尾山君 週末、穂高～ビーナスラインに行きます。紅葉が楽しみです。

藤田君 琵琶湖・竹生島・東近江の歴史探訪の旅に行ってきました。
エレベーターが新しくなって安心です。

河合君 10月4日～5日名古屋市で中部地方の保護司代表者研修会があつてJR城端線、北陸本線を利用しました。

古軸君 細川さん、先日の野球交流戦に出席できず申し訳ありませんでした。足腰のトレーニングはしておりますので次回の試合で発揮します。

吉田君 矢倉さんようこそ。これからよろしくお願ひします。
5日の練習試合で完投しました。次の本番の試合に向けて確かな自信を得ることができました。

船藤君、中田裕君、松本一君／本日都合により早退します。

10月の記念日

北島親睦活動委員長

◆10月の誕生祝

松村真弓(1日)、水口秀治(23日)

◆結婚記念日

岡部一輝(1日)、澤田喜朗(1日)、安谷行雄(2日)、木勢博文(4日)、古瀬喜八郎(10日)、桶谷篤生(10日)、上坂武喜(14日)、丹羽武(24日)、石崎博之(26日)、山田英敏(30日)の諸君。



◎口絵説明

ノーベル賞!! 山中伸弥京大教授に

スウェーデンのカロリンスカ研究所は8日、2012年のノーベル医学・生理学賞を、あらゆる細胞に分化する能力があるiPS細胞（人工多能性幹細胞）を開発した京都大の山中伸弥教授（50）と英ケンブリッジ大のジョン・ガードン教授の2氏に授与すると発表した。患者自身の細胞を移植して病気やけがを治療する「再生医療」への道を開いた功績が評価された。

2012.10.8 19:05